

Antrag an den Gemeinderat:

Übernahme der administrativen Kosten für die Genehmigung eines Eislaufplatzes durch einen externen Betreiber im Januar 2016 auf der Maibaumwiese durch die Gemeinde Pullach!

Beschlussvorschlag:

Die Gemeinde übernimmt die Kosten in Höhe von 2.093,16 € (incl. MwSt.) für Repro-Kosten, schalltechnische Untersuchungen und Genehmigungsgebühren, die für die administrative Vorbereitung für den Betrieb eines temporären Eislaufplatzes entstanden sind.

Begründung:

Der Gemeinderat hat mit großer Mehrheit beschlossen den Betrieb eines temporären Eislaufplatzes im Januar 2016 zu unterstützen.

Wie in anderen Gemeinden hat der Eislaufplatz bei der Pullacher Bevölkerung großen Anklang und rege Begeisterung gefunden.

Die Vorbereitung, der Auf- und Abbau und der Betrieb des Eislaufplatzes incl. der damit verbundenen Kosten von ca. 6.000 € sind durch Eigenleistungen, Sponsorengelder und Einnahmen finanziert.

Unser Gemeinderatskollege Wülleitner hat sich zudem bereit erklärt, das Genehmigungsverfahren durch seine Arbeitsleistung und -zeit zu unterstützen. Wie der Anlage zu entnehmen ist, handelt es sich bei den in diesem Antrag vorgelegten Kosten ausschließlich um Drittkosten, die durch Herrn Wülleitner verauslagt wurden.

Diese Kosten sind zudem einmalig, würden für einen erneuten Betrieb also nicht wieder entstehen.

Daher bitten wir Sie um Ihre Zustimmung und danken Ihnen für Ihre Unterstützung!

Die CSU Fraktion Pullach i. Isartal

Caroline Voit, Dr. Andreas Most, Dr. Walter Mayer, Eddi Floss und Patrick Schramm